

# MAGAZINE

## Jalin Silaturahmi Kalapas Batu Mengundang Ka.UPT se Nusakambangan Dalam Rapat Pembentukan Koperasi Induk

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.MAGZ.CO.ID](http://CILACAP.MAGZ.CO.ID)

Apr 5, 2023 - 13:19



Kalapas Karanganyar Nusakambangan Hadiri Rapat Pembentukan Koperasi Induk

CILACAP, INFO\_PAS - Kepala Unit Pelaksana Teknis Se Nusakambangan Cilacap beserta pejabat struktural gelar rapat pembentukan koperasi induk

Nusakambangan, Selasa (04/04)

Bertempat di auditorium wismasari Lapas Batu Nusakambangan, telah digelar kegiatan rapat yang membahas mengenai pembentukan koperasi induk se Nusakambangan Cilacap. Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh seluruh Kalapas se Nusakambangan dan Cilacap, Karupbasan Cilacap, Kabapas Nusakambangan, dan ketua koperasi dan badan pengawas se Nusakambangan.

Lapas Karanganyar Nusakambangan pun turut serta dalam kegiatan tersebut dengan mengirimkan perwakilannya, yakni Kasubbag TU dan Kasi Giatja.

Giat tersebut dibuka langsung oleh Bapak Mardi Santoso, selaku Koordinator Wilayah NK.

Dalam rapat kali ini membahas beberapa hal diantaranya, rencana dibentuknya pom bensin di wilayah Nusakambangan, mendirikan minimarket dengan kisaran harga yang terjangkau, pengelolaan warung-warung yang ada di wilayah Nusakambangan diatasnamakan koperasi guna menghindari adanya gangguan gangguan kamtib, serta pembelian compreg dengan pengelola koperasi tanpa dibebankan biaya.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan memberikan sedikit sambutan.

“Pembentukan koperasi induk bukan ditujukan untuk personal, namun setiap satuan kerja dimana simpanan pokok, simpanan wajib dan simpanan sukarela dari dana koperasi per UPT, untuk anggota koperasi induk sendiri adalah koperasi masing-masing UPT. Jadi tidak ada simpan pinjam untuk kepentingan pribadi ,jika ada simpan pinjam dikhususkan untuk kepentingan koperasi satuan kerja.” ucap Hisam Wibowo.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska